
〈情報発信についての意見〉
・今ある情報も知らない人が多い
・イベントなど身構えずに参加できる情報が欲しい
・活動スペースの情報一覧が欲しい

<地震・台風の振り返り、地域の情報についての意見>
・地域的に坂道が多いため避難所に行くのが大変
・ご近所同士の助け合いがあって良かった
・自治会の良い情報を周知したい

〈意見交換会で挙がった内容〉
・介護認定を受ける時期など介護のことが知りたい
・全世帯のほとんどが高齢夫婦になってきている
・サービスはちょっとのことでは頼みにくい

・地域の診療所とかかりつけの病院が連携してほしい

北清水ふれあいネットあいあいの様子☛
５月26日（土）情報発信について
９月22日（土）地震・台風の振り返り、地域の情報に
ついて話し合いました

ワークショップとは、地域住民や関係機関が集まって、地域をより良くしてい
くための話し合いの場です。
皆さんの声を聴いて、今後に繋がる有意義な時間だと感じることが出来ました。
皆さんの意見を活かした地域づくりをしていきたいと思います。
参加いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

☎ 072-674-7494お問合せ
高槻市社会福祉協議会 地域福祉課

きずな～生活支援コーディネーターだより～

FAX 072-661-4901〒569-0065 高槻市城西町4-6
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☚樫田地区ワークショップの様子

5月24日（木）住民と地域の事業者で意見交換を行いました

北清水ふれあいネットあいあいとは・・・北清水ワークショップの名称。多数の案からワークショップの趣旨を鑑
みて候補を絞り、意見を出し合って決定しました。



カサブランカは淀の原町の住宅街の中にあるよ♪
地域の色んな活動が掲示されていたり、シニアクラブの活動の
拠点になっていたりと、いつも賑やかにやってるみたい☆ ♪
マンションの１階でされていて、みんなの笑い声が絶えないよ
うな場所で居心地がすごく良かったよ☆♪

営業は金曜日：9:30～16:00
興味のある方は生活支援コーディネーターまで聞いてね。

今回紹介する方は五領のふれあいサロン「カサブランカ」の代表
をされている板倉さんです。
板倉さんはカサブランカの代表以外にもシニアクラブの会長もさ
れていたり、たくさんの活動をされています。地域活動を続けて
いく秘訣を伺ってみると、「前向きに楽しむこと」だそうです。
すごく忙しい身でありながらいつも笑顔で過ごされている板倉さ
んの姿が印象的でした。

高槻市社会福祉協議会 地域福祉課
生活支援コーディネーター：安宅 真希（アタギ マキ）

中村 健（ナカムラ タケシ）
足立 みなみ（アダチ ミナミ）

高齢者生活支援ネットワーク協議会を開催しました

今年度は「高齢者の立ち寄れる場所」について
取り組んでいます。今回は協議会参画メンバーで
活動内容の「情報を共有するためには何が必要なのか」をテーマに。
６月は共有したい内容について話し合いを行い、
１０月は事務局で案を作成した上で、改めて
話し合いを行いました。
そこで出た意見を基に、今後は「高齢者の立ち寄れる場所」の一覧を
作成していきます。

８月より生活支援コーディネーターが増えました

名前：足立 みなみ（アダチ ミナミ）
誕生日：１月６日 血液型：Ｂ型

趣味：旅行、食べること、時々登山
一言：地域の方とふれあいながら、

より良い街づくりをして行きたいです。よろしくお願いします！

地域の情報を紹介するコーナー！
今回は「カサブランカ」だよ

開催日
６月１５日（金）
１０月１９日（金）


